



Inauguraciones en Torre de Juan Abad

A veinticinco millones de pesetas asciende el total de las obras correspondientes a una Casa de Cultura y Hogar del Jubilado y Polideportivo Municipal que a mediados de junio pasado fueron inauguradas oficialmente por el gobernador civil, Joaquín Iñiguez, y el presidente de la Diputación, Francisco Javier Martín del Burgo. El polideportivo municipal supuso un costo de 15,5 millones de pesetas, de los que 12,5 fueron aportados por la Diputación y el resto por el Ayuntamiento. La Casa de Cultura y Hogar del Jubilado contó con una subvención de un millón y medio de pesetas de la Diputación, dos millones de la Junta de Comunidades, 500.000 pesetas del Centro Coordinador de Bibliotecas y el resto hasta 9,5 millones, a cargo del Ayuntamiento.

Festivales de Verano

Una semana han durado los Festivales de Verano, que organizados por el Ayuntamiento de Ciudad Real han contado este año con la colaboración de la Consejería de Cultura de la Junta de Comunidades. El Público ciudarrrealeño ha seguido con entusiasmo y atención los distintos espectáculos celebrados en el recinto de la Plaza de Toros de la capital, quedando gratamente satisfecho del nivel alcanzado en las distintas actuaciones desde el Festival Folklórico Internacional, que ha contado con la actuación de grupos de Rumania, México, Bulgaria, URSS, Corea del Sur y Ciudad Real, hasta la representación de la obra de teatro "Mariana Pineda", de García Lorca, pasando por la magistral Orquesta Sinfónica de Madrid y Coral de Bilbao, la representación de la zarzuela "La del Soto del Parral" o la no menos atractiva actuación de los grupos pop-rock "Loquillo y sus Trogloditas" y "La Unión". En suma, un interesante festival que ha repescado durante unas horas las primeras noches calurosas de este mes.

Dulcinea 85

Isabel Celis es la "Dulcinea 85" galardón que da la oportunidad a una joven para presidir las fiestas patronales en honor de la Virgen del Prado que, organizadas por el Ayuntamiento, se celebran a mediados de agosto en Ciudad Real. Siete fueron las candidatas a este nombramiento, presentadas por diversos grupos y peñas: Mazantini, Dinosaurio, La Blusa, RCE, Barrio de Santiago, Góndola y El Bisabuelo. La Dulcinea 85 fue presentada por la Peña de "La Blusa", que presentó también al Pandorgo, elegido por la Hermandad de Pandorgos, que resultó ser el periodista Emilio Arjona.

Inauguradas 252 viviendas

Doscientas cincuenta y dos viviendas promovidas por la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha fueron inauguradas por el presidente del Ejecutivo autonómico, José Bono, el pasado día 22 de julio en la provincia de Ciudad Real, correspondiendo 78 viviendas a la capital, 40 a Daimiel y 134 a Manzanares. En el acto inaugural José Bono aseguró que la necesidad de dotar de viviendas dignas a los ciudadanos de la Comunidad es algo que le quita el sueño y por esta razón, la partida más voluminosa de los actuales presupuestos regionales está dedicada a la construcción de viviendas sociales, un total de cuatro mil millones de pesetas. Las 252 viviendas inauguradas recientemente en esta provincia suponen una inversión conjunta de 456 millones de pesetas. Es de esperar que ahora el presidente del Gobierno autónomo duerma algo más tranquilo, aunque habrá otras cosas que también le quiten el sueño.

Jesús Pavón, Presidente Regional del PRD

El I Congreso del PRD en Castilla-La Mancha se celebró a finales de junio en Ciudad Real, contando con la presencia de su líder nacional Miguel Roca. El presidente del partido en Ciudad Real, Julián Pavón, obtuvo el apoyo mayoritario de los assembleístas para ostentar la presidencia regional, siendo elegido como secretario general, el toledano Leopoldo Sepúlveda. En el Comité Ejecutivo están también como vocales los ciudarrrealeños Juan Sánchez Campos, Luis Corrales, Carmen Quintanilla y Antonio Arroyo.

Centros de salud y consultorios locales

Una cifra cuantificada en 99.175.000 pesetas, proveniente del Fondo de Compensación Interterritorial, es la que dedicará la Consejería de Sanidad, Bienestar Social y Trabajo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a la provincia de Ciudad Real en el área de Salud. Esta partida se distribuirá entre Centros de Salud y Consultorios Locales; en unos casos para ejecutar obras de nueva construcción, 46.850.000 pesetas; en otros, para obras de adaptación, 17.450.000 ptas., así como para la compra de equipamiento, 26.675.000 pesetas.

En el apartado de Consultorios locales, las inversiones estarán localizadas en los municipios de: Alcolea de Calatrava, 2.900.000 pesetas; Fontanosas, 350.000 ptas.; Almuradiel, 550.000 pesetas; Arenas de San Juan, 550.000 pesetas; Ruidera, 1.350.000 pesetas; Cabezarados, 550.000 pesetas; Carrizosa, 550.000 ptas.; Cortijos de Abajo, 1.500.000 ptas.; Cortijos de Arriba, 1.500.000 ptas.; Fuente el Fresno, 650.000 ptas.; Luciana, 2.200.000 ptas.; Solanilla del Tamaral, 1.175.000 ptas.; Los Pozuelos de Calatrava, 2.800.000 ptas.; Saceruela, 550.000 ptas.; Torrenueva, 3.400.000 ptas.; Valdemanco del Esteras, 550.000 ptas.; Valenzuela de Calatrava, 2.800.000 ptas., y Villamayor de Calatrava, 2.800.000 ptas.

El capítulo de Centros de Salud está conformado por las siguientes poblaciones: Abenójar, 7.650.000 ptas.; Agudo, 750.000 ptas.; Argamasilla de Calatrava, 15.250.000 ptas.; Carrión de Calatrava, 700.000 ptas.; Ciudad Real, 4 millones de pesetas; Corral de Calatrava, 1.000.000 ptas.; Malagón, 21.750.000 de pesetas; Retuerta del Bullaque, 500.000 ptas.; Santa Cruz de Mudela, 750.000 ptas.; Torre de Juan Abad, 1.200.000 ptas.; Villanueva de los Infantes, 2.500.000 ptas.; y Viso del Marqués, 8.200.000 ptas.